



Le collège de l'Arche-Guédon, champion académique de kayak-polo et le collège de la Maillière, champion académique de slalom-descente, étaient à Arras du 3 au 5 juin pour défendre les couleurs de leur collège au championnat de France UNSS.

Devant l'élite française, les élèves du collège de Lognes réalisaient les troisième et quatrième meilleurs temps individuels en slalom, mais devaient se contenter au général d'une satisfaisante dixième place.

De son côté, en kayak-polo, les élèves de l'Arche-Guédon réalisaient un parcours fabuleux se hissant en demi-finale qu'ils devaient perdre contre Saint-Denis de la Réunion, à la faveur des prolongations. Match perdu, rendu encore plus amer lorsque l'on sait qu'en finale, cette même équipe de la Réunion a été battue par Saint-Omer, que Torcy avait éliminé en poule qualificative.

Malgré cette désillusion, l'équipe de l'Arche-Guédon arrivait à retrouver le mental nécessaire pour s'imposer pour la troisième place et décrocher ainsi une médaille de bronze amplement méritée. Il faut associer à cette victoire l'aide logistique de la mairie de Torcy et du Torcy canoë kayak où ces deux équipes s'entraînent tout au long de l'année et également le SAN du Val-Maubuée qui permet aux collégiens du Val-Maubuée de pratiquer cette discipline depuis de nombreuses années, avec les résultats que l'on sait.